
 

 

 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

 

 

 

OGGETTO: acquisizione del sedime ferroviario della ex linea San Giorgio di Nogaro - Palmanova 

per convertirla in pista ciclabile. 

 

VISTO l'ordine del giorno n.13 collegato al DDL 55 (Legge regionale 13/2019) della XII Legislatura, col 

quale si impegnava la Giunta regionale ad attivarsi presso Rete Ferroviaria Italiana (RFI), al fine di 

verificare la possibilità di procedere al recupero delle tratte ferroviarie dismesse o fuori esercizio, 

ampliando il percorso della Ciclovia/Radweg Alpe Adria in direzione del Veneto, in particolare nella 

tratta Palmanova-San Giorgio di Nogaro consentendo anche il collegamento con il codroipese; 

 

PRESO ATTO che in data 19.12.2019 l’allora assessore regionale Pizzimenti annunciava che <<La 
Regione acquisterà da Rete Ferroviaria Italiana il sedime ferroviario della ex linea San Giorgio di Nogaro 
- Palmanova per convertirla in pista ciclabile>>; 
 
RICORDATA la risposta alla IRI n. 938 della XII Legislatura dell’allora Consigliere regionale Bordin con la 
quale si comunicava che, dopo quasi tre anni dall’annuncio dell’allora assessore Pizzimenti, era in corso 
l’iter per la dismissione da parte di RFI del tratto ferroviario in oggetto; 
 
TRASCORSI ulteriori 18 mesi dalla comunicazione dell’assessore relativamente allo stato di fatto in 
merito all’acquisizione; 
 

 

TUTTO CIO’ PREMESSO il sottoscritto Consigliere Regionale interroga il Presidente della Regione e 

l’Assessore competente per chiedere:   

 

quale sia lo stato dell'iter diretto all'acquisizione dell'ex sedime ferroviario Palmanova-San Giorgio di 

Nogaro per la realizzazione della finalità in oggetto. 

 

 

 

Trieste, 19 marzo 2024       Francesco Martines 

Regione Autonoma Friuli Venezia Giulia 

Gruppo consiliare regionale 

Partito Democratico 

 


